

Le Pape François et le Patriarche de l'Église orthodoxe russe se réuniront à La Havane



Vatican, 5 février, (RHC).- Le Pape François se réunira le 12 février à La Havane avec le Patriarche de l'Église orthodoxe russe, Cyrille 1er.

Un communiqué diffusé simultanément au Vatican et à Moscou annonce que le Souverain Pontife fera ce jour-là une escale à La Havane où le Patriarche Cyrille sera en train de réaliser une visite officielle.

Il s'agit de la première rencontre de l'histoire entre les deux leaders religieux.

Le communiqué précise que la conversation personnelle du Pape François et du Patriarche Cyrille 1er à l'aéroport international José Martí de La Havane conclura par la signature d'une déclaration commune et

marquera un jalon important dans les relations entre les deux Églises.

Le Vatican et l'Église orthodoxe russe n'avaient pas tenu de réunions depuis 1954.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83391-le-pape-francois-et-le-patriarche-de-leglise-orthodoxe-russe-se-reuniront-a-la-havane>



Radio Habana Cuba